

**Homenaje del Instituto Superior del Profesorado Dr. J. V. González
a sus profesores de Filosofía**

Elisa Caruso

La tarea es ardua no sólo por su amplitud, sino por su complejidad. En casi un siglo se han formado y han ejercido la docencia en esa casa muchos, algunos incluso ya reciben homenaje particular en este encuentro: Risieri Frondizi, Ángel Vassallo, Eugenio Puciarelli, Francisco Romero, Andrés Mercado Vera.

En una necesaria acotación me referiré a los tiempos fundacionales y en especial a Wilhem Keiper (su primer Rector, en 1904), y a algunos de sus continuadores: y también a algunos docentes que fueron mis propios maestros.